

Un total de 223 mujeres denunciaron ser víctimas de violencia de género en 2015

● Mujer dedica el mes de noviembre a acciones de sensibilización contra esta lacra social

M. Stüber MELILLA

Un total de 223 mujeres denunciaron el año pasado ser víctimas de violencia de género. De enero a septiembre de 2016, el Colegio de Abogados de Melilla registró 167 denuncias, frente a las 182 que le llegaron en 2015 en el mismo periodo de tiempo.

Estos datos fueron facilitados ayer por la viceconsejera de Mujer, Isabel Moreno, durante la presentación de las actividades de su área para el mes de noviembre, dedicadas a acciones de sensibilización contra la violencia de género.

La viceconsejera señaló que las dos casas de acogida que la ciudad ofrece a las víctimas de violencia machista, a través de un convenio con Cruz Roja y la entidad Mujeres en Igualdad, están siendo ocupadas por un total de nueve mujeres. No obstante, indicó que las víctimas suelen venir acompañadas de sus hijos, por lo que las 33 plazas disponibles están prácticamente cubiertas.

Moreno pidió que las mujeres maltratadas a mano de sus parejas no se resignen al silencio y que decidan poner los hechos en conocimiento de las instituciones.

Actividades

La viceconsejera aseguró que para seguir luchando contra la violencia machista, desde el área de Mujer han organizado, bajo el lema 'Estamos a tu lado', numerosas



La viceconsejera de Mujer, Isabel Moreno, ayer durante la presentación de las actividades de su área.

M.S.

actividades para noviembre, dedicadas a la concienciación contra la violencia machista.

En este sentido, explicó que a lo largo del mes se celebrarán "charlas de concienciación" dirigidas a distintos colectivos. "Queremos llegar al mayor número de melillenses posible. Por eso, las charlas se impartirán a jóvenes, adultos, mayores y deportistas", dijo. Moreno, no obstante, insistió en que las entidades que deseen organizar una jornada para concienciar a sus

miembros sobre los problemas del maltrato a la mujer pueden contar durante todo el año con la colaboración de su viceconsejería. "Pondremos a su disposición un profesional", apuntó.

Para que las víctimas sepan cómo actuar ante una agresión, se desarrollará del 2 al 4 de noviembre un curso de defensa personal en el gimnasio Olympic Center.

Reflexionar sobre la violencia

Para promover la igualdad y sensibilizar a los más jóvenes sobre la violencia doméstica, éstos podrán participar en el certamen de redacción juvenil 'Clara Campoamor'. Los participantes entre los 12 y 18 años tendrán que entregar hasta el 16 de noviembre una redacción que incluya una reflexión sobre la percepción de la violencia de género.

Por otra parte, el certamen 'Carmen Goés' está dedicado a los profesionales de la comunicación. Se otorgará un premio de 2.500 euros al trabajo periodístico que mejor haya contribuido a "la defensa y difusión de los valores vinculados a la igualdad de género y la promoción del papel de la mujer en la sociedad". El plazo de presentación de candidaturas se extenderá hasta el día 20 de noviembre.

Dentro de la programación especial dedicada a la lucha contra la violencia machista, tendrán lugar el 23 y 24 de noviembre las 'Jornadas Multidisciplinares de Violencia de Género' en la UNED.

El 25 del mismo mes se leerá un manifiesto en la puerta del Palacio de la Asamblea y el 27 se celebrará la II Marcha contra el maltrato.

Mujer organiza para noviembre acciones de sensibilización contra la violencia de género